
◎佐野 凜（横手明峰中 → 本校進学コース → 岩手大学合格） 

 私は３年間、陸上競技部に所属していました。入学時から国公立大を目指していて、目標

を叶えるために文武両道を意識して３年間頑張りました。 

 みなさんも目標を持って努力すれば叶えられると思います。私は今後も自分の夢に向か

い、頑張りたいです。お互いに頑張りましょう。 
 
 なお、就職希望者も順調に就職先が決まっています。その中で福祉コースの山本友

香さん（城南中）が秋田県警察に合格しました！秋田県警は３年連続の合格となりま

す。山本さんもバレーボール部で３年間文武両道で頑張ってきた生徒です。 

 皆さんおめでとうございます！！ 
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■進路決定状況 

 ３年生の受験も大詰めを迎えようとしています。進学で合格が決まった２人からコメントをいただきま

した。 

◎赤塚 星南（秋田北中 → 本校進学コース → 日本赤十字秋田看護大学合格） 

 高校生活の中では毎日の勉強とバスケットボール部の両立、そして受験対策が大変な面もあ

りました。しかし、保健師になるという将来の目標を達成するために努力したおかげで、第一

歩として志望校に合格でき、諦めなくてよかったと実感しています。 

 今後も、夢を叶えるために日々前進していくつもりです。 

■和洋高校に入学してどうですか？（ビジネスコース） 

 和洋高校のコース紹介として、今回はビジネスコースの２年

生、鳴海風香さん（飯島中 写真左）、松田谷玲華さん（泉中 

写真右）にお話を聞きました。 

―どうしてビジネスコースを選択しましたか？ 

  風香：自分の進路を考えた際、有利になる検定を多く取得で

きるのはこのコースだと思ったからです。 

  玲華：簿記にもともと興味があり、それを活かした職業に就

きたいと考えているからです。また、他のコースに比

べ、様々な資格を取得できるため選択しました。 

―今までどのような検定にチャレンジしましたか？ 

  風香：全商ビジネス文書検定、全商情報処理検定、全商珠算・電卓実務検定などです。 

  玲華：電卓実務検定という通貨単位の計算や見取り算、伝票の計算を行うものの２級。エクセルを

使った情報処理検定３級。ワードを使った文書作成や打ち込み速度をはかるビジネス文書実務

検定２級。漢字検定など、様々な検定を受けました。 

―これからの授業でどのような力を身につけたいですか？ 

  風香：たくさんの資格取得のため、これからミスのない正確な作業、地道な作業を行う中で、精神力

と実務処理能力を身につけたいと思います。さらに専門知識を学び、スキルアップを図りたい

と考えています。 

  玲華：帳簿作成や計算は、ミスが許されないので、正確かつ迅速

にできる力を身につけたいです。 

―中学生へのメッセージをお願いします。 

  風香：入学した時は不安もありましたが、今は毎日充実

した日々を送っています。様々なコースがあり、

自分の将来を具体的に見すえることのできる学校

だと思います。    

  玲華：クラス内の雰囲気も良く、和気あいあいと過ごし

ています。部活動もたくさんあり充実していま

す。和洋高校に少しでも興味を持っていただける

と嬉しいです。 

 昨年の１２月１９日、外部の依頼で式典での書道パフォーマンスを行いました。和洋高校の書道部は展

覧会に向けての作品制作のほかにこうした全身で表現する書も得意で、和高祭などで披露しています。今

回はたくさんの大人たちが見ている会場なので部員の皆さんはとても緊張していましたが、見事に大きな

書を書き上げ、拍手喝采でした！ 

 和洋高校では運動部だけではなく文化部も活発に活動しています。書道部のほかに郷土文化部や吹奏楽

部などもこうした「出張パフォーマンス」を行い、とても喜ばれています。 

 部活動は中高生の時にしかできない、貴重な経験を積む場です。和洋高校には部活動がたくさんありま

す。未経験者も、運動が得意な人も苦手な人も、きっと自分に合った部活動が見つかります！ 

一期入試（専願・併願）２月４日（土） 
 出願は１月２６日（木）～２月１日（水）です！ 

   二期入試直前相談会 ３月１１日（土）追加開催決定！くわしくは次号かホームページで！ 

   二期入試     ３月２０日（月） 


